



# Taman Pintar Dilengkapi Mal Kursus

Telan Anggaran Rp3 Miliar, Ditarget Selesai September 2009

**YOGYAKARTA (SI)** – Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta segera melengkapi fasilitas yang dimiliki Taman Pintar dengan membuat mal khusus pelatihan di bidang keilmuan. Untuk merealisasikan proyek mal kursus, maka telah disiapkan dana Rp3 miliar.

Ditargetkan, fasilitas baru itu akan selesai dikerjakan dan diresmikan pada September 2009 mendatang.

Beberapa jenis pelatihan yang disediakan di antaranya kursus bahasa asing (Jepang dan Mandarin), bahasa Inggris, membatik, multimedia, pembuatan *merchandise*, sains, membuat film, desain grafis, animasi dan beberapa kursus lain.

"Kami sudah menyiapkan dananya. Saat ini tengah dilakukan penataan di lantai tiga Taman Pintar," kata Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto di sela acara Peresmian Booth Telekomunikasi XL dan Seminar "Menyikapi Teknologi Secara Bijak" di Taman Pintar, kemarin.

Menurutnya, pembuatan mal khusus pelatihan tersebut merupakan salah satu pengejawantahan dari filosofi pembangunan Taman

Pintar Kota Yogyakarta. Memberikan pengetahuan kepada masyarakat di bidang keilmuan.

Kepala Taman Pintar Edy Herry Swasana mengatakan, alokasi dana sebesar Rp3 miliar tidak hanya untuk pembangunan kawasan mal kursus, namun juga untuk melakukan pembenahan. Di antaranya, pembangunan jalur alternatif berupa pintu masuk bagi pengunjung yang hanya bertujuan untuk kursus, pembuatan studio mini teater, dan penataan kembali fasilitas yang sudah ada.

"Sebelah barat Taman Pintar yang sekarang dipasangkan akan dipindahkan dan diganti dengan kawasan batik atau dinamakan Zona Batik," kata Edy.

Sementara dalam acara itu, PT Excelmindo Pratama Tbk (XL) me-



**MAKET TELEKOMUNIKASI** : Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto mengecek maket alur telekomunikasi di lantai II Taman Pintar, kemarin.

nyumbangkan *booth* media pembelajaran telekomunikasi yang lebih komprehensif di lantai II Taman Pintar. Di tempat itu terdapat beberapa alat peraga untuk menjelaskan berbagai hal tentang telekomunikasi. Di antaranya, maket sinyal telekomunikasi, simulasi interaktif percakapan melalui fasilitas 3G, papan sejarah teleko-

munikasi dalam bentuk kartun.

"Kami memakai konsep interaktif, *easy* dan *fun learning*. Sehingga masyarakat mudah dalam mempelajari lebih dalam tentang teknologi telekomunikasi yang kini perkembangannya sangat cepat," kata Vice President Centra Region XL Joedi Wisoea.

(abdul malik mubarak)

Dihaturkan Kepada Yth. :  
 1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Peng. Taman Pintar			

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005